

TWC HA NOI - HA LONG

04 HARI/03 MALAM

HIGHLIGHTS:

- *Jelajahi vila-vila cantik di French Quarter Hanoi*
- *Mengunjungi Mausoleum Ho Chi Minh, monumen terpenting di Vietnam*
- *Situs Warisan Dunia Teluk Halong*
- *Menikmati hidangan Vietnam untuk makan siang*



HARI 1: JAKARTA - HANOI

Setibanya di bandara Internasional Noi Bai, bertemu dengan perwakilan kami dan diantar ke hotel untuk check-in. Bermalam di Hanoi.

HARI 2 TUR KOTA HANOI - HALONG

(MP/MS/MM)

Setelah sarapan. City tour: Makam **Ho Chi Minh** (tutup pada hari Senin & Jumat) adalah tempat peristirahatan terakhir Ho Chi Minh, pemimpin Vietnam yang paling ikonik dan populer, yang dikenal oleh rakyatnya sebagai 'Paman Ho'.

Jasadnya diawetkan di dalam kotak kaca di Mausoleum Ho Chi Minh di pusat kota Hanoi, **Pagoda Satu Pilar, Kuil Sastra**. Makan siang di restoran. Transfer ke **Halong - Teluk Halong** dianugerahi oleh UNESCO sebagai warisan alam pada tahun 1994. Perjalanan selama empat jam ini akan menunjukkan kepada Anda keanekaragaman desa-desa di Vietnam Utara dan sawah di sepanjang perjalanan. Makan malam di restoran lokal. Check in hotel. Bermalam di Halong.



HARI KE-3: TELUK HALONG - HANOI

(MP/MS/MM)

Setelah sarapan, mengikuti pelayaran dengan perahu selama 4 jam melintasi perairan zamrud di antara singkapan batu kapur dan koridor yang panjang, kunjungi **gua Thien cung**: gua istana surgawi yang terkenal dengan stalagmit dan stalagtitnya. Nikmati makan siang di atas kapal. Sore hari: Perjalanan kembali ke Hanoi. Tiba di Hanoi, check in hotel. Makan malam di restoran lokal. Acara bebas untuk berbelanja di **Old quarter streets** yang menjual barang-barang kerajinan tangan yang beragam seperti sutra, pernis, kertas do, souvenir, lukisan pernis. Bermalam di Hanoi.



HARI 04: HANOI - JAKARTA

(MP)

Sarapan pagi di hotel. Setelah itu, diantar ke bandara untuk penerbangan kembali ke tanah air.

HARGA TUR (IDR PER ORANG)

BERLAKU JAN - 31 MAR 2025

HOTEL	02-03 PAX	04-05 PAX	06-08 PAX	09-11 PAX	12-14 PAX	SGL SUP
LACASA HANOI 3* TERATAI EMAS HALONG 3*	7.222k	5.181k	4.161k	3.690k	3.376k	1.178k
GALAXY HALONG 4* LENID HANOI 4*	7.536k	5.495k	4.475k	4.004k	3.690k	1.663k

Note: Harga dapat berubah sewaktu – waktu . Silahkan menanyakan harga terupdate sebelum melakukan pembukuan
Pembayaran dalam Rupiah mengikuti Kurs yang ditentukan oleh TWC pada saat pembayaran.

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> . Akomodasi 02 malam di Hanoi . Akomodasi 01 malam di Halong - Sarapan setiap hari di hotel - Transportasi pribadi dengan kendaraan ber-AC - termasuk biaya tol dan parkir. - Pemandu Berbahasa Inggris atau Indonesia. . Makanan sesuai rencana perjalanan . Semua biaya masuk seperti yang disebutkan dalam rencana perjalanan. - 02 botol air mineral per orang per hari tur. - Semua tur, transfer, dan makanan sesuai rencana perjalanan 	<ul style="list-style-type: none"> - Semua tiket pesawat internasional dan domestik - Semua makanan tambahan - Harga dapat berubah sesuai dengan peningkatan/penurunan jumlah peserta. - Tur dan kegiatan opsional yang tidak disebutkan dalam rencana perjalanan singkat. - Tip untuk pengemudi + pemandu (USD \$5.00 per orang per hari) - Barang-barang yang bersifat pribadi seperti panggilan telepon, film berbayar, layanan kamar, binatu mini bar atau pengeluaran lain selama tur. . Pertunjukan Boneka Air di Hanoi, Halong dengan biaya tambahan USD7/pax.

Agent com : Rp 200.000 / org

Update : in/VK/15/02/24/U15700